



Astrid Müller ist morgen Abend eine von drei Studiogästen im Westend-Radio.

Foto: pv

Jubiläumssendung der Kulturwerkstatt

Westend-Radio besteht seit zehn Jahren

WALLE Das Westend-Radio geht wieder auf Sendung. Am morgigen Donnerstag, 3. September, sind in der Zeit von 20 bis 21 Uhr Astrid Müller, Rike Fischer und Alf Loth zu Gast im Studio und stellen ihre Projekte vor. Zudem geht es auch um das Westend-Radio selber, denn das ging am 8. September 2005 erstmals auf Sendung.

Astrid Müller stellt in der Sendung die neueste westendTHEATER-Produktion „Geschichten von Menschen & Bäumen“ vor. Premiere hat dieser ‚Szenische Spaziergang durch den Waller Park‘ am Samstag, 12. September (Treffpunkt: ab 19.30 Uhr am Waller Park, Eingang: Waller Heerstraße).

Rike Fischer ist ein weiterer Gast der Sendung. Fischer wird auch als Grünpollerfee bezeichnet und engagiert sich seit Jahren für die Themen „urban gardening“ und Bürgerbeteiligung. Sie spricht über die in der Hemmstraße

aufgestellten „Grünpoller“ - die mittlerweile behördlicherseits auch geduldet werden.

Alf Loth hat zusammen mit Steven Dobson vor genau drei Jahren die club night ins Leben gerufen. Einmal im Monat (jeder erste Samstag) kann im Westend zu den Hits der 70er bis Ende der 90er getanzt werden. Die alternative Ü-30 Veranstaltung ist mittlerweile ein fester Bestandteil des westends geworden. Als dritter Studiogast wird Loth etwas zum Konzept der club night erzählen, die am Freitag wieder im Westend startet. Sie ist ein Ort geworden, wo sich Menschen wieder begegnen, miteinander kommunizieren, tanzen und Spaß haben.

Moderiert wird das Westend-Radio von Windy Jacob.

Die Sendung ist zu empfangen über die Frequenzen des Radio Weser.TV: 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder unter www.radioweser.tv im Netz. (eb)